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平成２９年南房総市教育委員会第１１回定例会会議録 

 

１ 日  時 平成２９年１１月２７日（月）午後４時００分開会～午後４時４０分閉会 

 

２ 場  所 南房総市役所本館 ２階第２会議室 

 

３ 出席委員 委員長  小 宮   忠   委 員  岡 﨑 俊 明 

委 員  庄 司 美 佳   委 員  石 井 美智代 

教育長  三 幣 貞 夫 

 

４ 出席職員 教育次長 宇治原 洋 一  参事 渡 邉  均 

教育総務課長 石 井 喜 弘  子ども教育課長 水 島 孝 夫 

生涯学習課長 加 藤   勉  

書記  教育総務課課長補佐 松 本 省 吾 

同   教育総務課副主幹兼総務係長 佐久間 正 博 

 

５ 開  会 小宮委員長が開会を宣言 

 

６ 会議録署名人の指名 小宮委員長が岡﨑委員を指名 

 

７ 会議録承認 平成２９年１０月２７日開催の第１０回定例会会議録について承認 

 

８ 議  事 

 報告事項 

① 教育長報告 

    教育の日中央行事につきましては、ありがとうございました。各課担当のがんばりに 

より内容も多様になってきています。また、生涯学習・公民館の方でも、地域の生涯学

習推進員の方々に活動してもらっておりますので、そのような活動についても多くの

方々に知ってもらうようにしていけたらと考えています。 

    新聞の記事になりますが、特別支援教育支援員を手厚く配置いたしまして、暴力・い

じめの件数が減ってきています。これは、支援員の配置もありますが、基本的には教員

が子ども一人一人の表情を確実に見取って声を掛けることが、一番大事なことだと思っ

ておりますと報告・説明。 
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② 各課報告 

ア 石井教育総務課長が、第１回教育長・教育委員研修会、南房総市教育の日中央行

事、平成２９年度 南房総市総合教育会議について報告・説明。 

イ 水島子ども教育課長が、酒々井町議会行政視察、南房総市幼稚園主任研修会、広島

県広島市議会行政視察、南房総市幼稚園研究部会研修会、南房総市・鋸南町小中学校

音楽発表会、南房総市事務職員会議⑧、南房総市教育支援委員会②について報告・説

明。 

ウ 加藤生涯学習課長が、第12回千倉の文化祭（～10月29日）、和田地区文化祭、第68

回南三原地区運動会、第42回南房総市千倉オープン卓球選手権大会、富山地区文化祭

（～11月5日）、南房総市ジュニアリーダー初級研修会、第12回南房総バドミントン

ミックス大会（市長杯）、ドルフィンピック（軽スポーツ競技）、秋の読書週間行事

「安房の歴史と文化」「マイブックをつくろう」、全国スポーツ推進委員研究協議会

茨城大会（～11月10日）、第52回千葉県社会教育振興大会、南房総市文化祭（～11月

12日）、丸山地区文化祭（～11月12日）、ドルフィン親善ソフトボール大会、平成29

年度南房総市つどい大会（南房総市青少年相談員主催）、安房地区公連・社教連・社

教会役員合同会議、大房岬自然の家指定管理者選定委員会、白浜支部文化祭（～11月

19日）、第66回千葉県ＰＴＡ研究大会長生・茂原大会、第6回伊勢田カップ（南総高

校バレーボール大会 ～11月19日）、南房総市軽スポーツ大会（ソフトバレーボー

ル・グラウンドゴルフ）、第2回安房地区青少年相談員連絡協議会及び市町村担当職

員合同会議、重要文化財旧尾形家住宅一般開放（～11月26日）、千葉県公共図書館協

議会第6ブロック研修会、第49回三芳文化祭（～11月26日）、第72回南房駅伝大会 開

会式、～文化の祭典～第56回富浦文化祭、千葉県Ｂ&Ｇバレーボール大会、第27回マ

マさんバレーボール南房総さざ波大会(11/26・12/3）、平成29年度第1回史跡里見氏

城跡岡本城跡保存管理計画策定委員会ついて報告・説明。 

 （質疑） 

 なし 

 

 報告 

① 報告第１２号 臨時代理の報告について（平成２９年度南房総市一般会計補正予算

（第７号）案に対する意見聴取について） 
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石井教育総務課長から、平成２９年度南房総市一般会計補正予算（第７号）案に対す

る意見聴取について、台風２１号による学校施設の災害復旧に係る小学校施設災害復旧

工事２件、中学校施設災害復旧工事１件の補正予算について、平成２９年１０月３１日

付けで臨時代理議決を行った旨の報告があった。 

   （質疑） 

岡﨑委員 歳入で公有建物災害共済金とありますが、どのような仕組みのものなのでしょ

うか。 

石井教育総務課長 これは、一般的に言う建物共済です。今回の災害の中では、三芳小学

校の建物の外壁についているものが、共済金の対象になりました。今回の場合、二分

の一の共済金が出るという制度となっておりますので、その分を見込んでいます。 

岡﨑委員 駐輪場とかは入っているのでしょうか。 

石井教育総務課長 駐輪場については簡易な施設なので、入っていません。 

石井委員 今回の災害で人災的な報告はあったのでしょうか。 

石井教育総務課長 今回はそのような報告はございませんでした。 

 

② 報告第１３号 臨時代理の報告について（教育功労者の表彰について） 

石井教育総務課長が、前回の定例会後に申請のあった教育委員会表彰対象者、教育長

顕彰対象者について、平成２９年１１月１６日付けで臨時代理議決を行った旨の報告が

あった。 

 

③ 報告第１４号 臨時代理の報告について（平成２９年度南房総市一般会計補正予算

（第８号）案に対する意見の聴取について） 

 石井教育総務課長が、平成２９年度南房総市一般会計補正予算（第８号）案に対する

意見聴取について、教育基金の繰り入れ、富山学園駐車場整備に係る学校用地購入等及

び富浦中武道場屋根改修等に係る補正予算について、平成２９年１１月２０日付けで臨

時代理議決を行った旨の報告があった。引き続き、水島子ども教育課長から、国庫補助

金等の精算に伴う補正予算及び指定寄付分として富山小・富山中の図書購入に係る補正

予算、加藤生涯学習課長から、千倉総合運動公園における地形測量・地質調査に伴う業

務委託料及び備品購入に係る補正予算について、資料に基づき報告があった。 

 

④ 報告第１５号 臨時代理の報告について（指定管理者の指定について（南房総市大

房岬自然の家）） 

 加藤生涯学習課長から、南房総市大房岬自然の家の指定管理者の指定について、平成
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２９年１１月２２日付けで臨時代理議決を行った旨の報告があった。 

（質疑） 

小宮委員長 他のところから立候補はありましたか。 

加藤生涯学習課長 今回の指定管理の候補者の選定につきましては、非公募によりまして

１者の再指定ということで協議いたしましたので、他からの立候補はございません。 

 

議決事項 

① 議案第６２号 南房総市社会教育指導員の解嘱について 

加藤生涯学習課長から、社会教育指導員の石井教宇氏から、１１月２０日付けで辞職願

が提出されたことに伴い、それを受理し、解嘱することについて、資料に基づき説明。 

質疑なく、全会一致で承認された。 

 

９ その他 

   ・石井教育総務課長から、次回第１２回定例会の開催日について説明があった。また、

今後の予定について説明があった。 

 

１０ 閉  会 小宮委員長が閉会を宣言 

  第１２回定例会を１２月２１日（木）午後３時に開催することで決定した。 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 

平成２９年１２月２１日  

 

南房総市教育委員会 委員長  小 宮   忠 

南房総市教育委員会 署名人  岡 﨑 俊 明 

南房総市教育委員会 書 記  佐久間 正 博 


